

ABSTRAK

Analisis Pengaruh Kompensasi, Motivasi Kerja, Lingkungan Kerja, Dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan Pada UKM Kerajinan Kulit, Dusun Karang Asem, Desa Wukirsari, Kecamatan Imogiri, Bantul, Yogyakarta (dibimbing oleh Dra. Tri Mardiana, Msi dan R Heru Kristanto H. C., SE, Msi)

Penelitian ini mengambil objek di Usaha Kecil Menengah (UKM) kerajinan kulit yang berada di Dusun Karang Asem, Desa Wukirsari, Kecamatan Imogiri, Kabupaten Bantul. Para pengerajin yang ada saat ini merupakan generasi ke 3. Ada 248 orang pengerajin kulit yang tersebar di Desa Wukirsari. Dengan berbagai macam kerajinan kulit yang dapat dijumpai di sentra kerajinan ini seperti wayang souvenir, hiasan dinding, dan berbagai kerajinan yang dikombinasikan antara kulit dengan kayu, logam, dan motif batik. UKM yang berjumlah 15 Unit ini lebih memilih bergerak sendiri-sendiri dalam pengelolaannya walaupun sudah terbentuk sebuah paguyuban, sehingga semua hal yang berkaitan dengan SDM seperti kompensasi, motivasi kerja, lingkungan kerja, dan disiplin kerja menjadi masalah internal masing-masing organisasi yang mana akan berdampak pada kinerja karyawan dalam melaksanakan tugas untuk mencapai tujuan masing-masing organisasi.

Metode penelitian yang digunakan adalah survey. Dalam penelitian ini yang diambil adalah karyawan 15 UKM Kerajinan Kulit, Dusun Karang Asem, Desa Wukirsari, Kecamatan Imogiri, Bantul, Yogyakarta yang berjumlah 248 orang. Alat analisis dalam penelitian ini menggunakan regresi linier berganda.

Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa kompensasi, motivasi kerja, lingkungan kerja, dan disiplin kerja secara simultan berpengaruh terhadap kinerja, berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan sedangkan lingkungan kerja secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan dan disiplin kerja mempunyai pengaruh dominan terhadap kinerja karyawan karyawan pada karyawan UKM Kerajinan Kulit Dusun Karang Asem, Desa Wukirsari, Bantul, Yogyakarta,

Kata Kunci: *Kompensasi, Motivasi Kerja, Lingkungan Kerja, Dan Disiplin Kerja, Kinerja.*